

令和4年度 第3回磐田の未来を語る会 懇談記録

日時：令和4年8月4日（木）13時30分～15時
場所：豊岡中央交流センター 会議室

1 参加者の質問・意見

【1】

質問・意見	市長コメント
<ul style="list-style-type: none"> ・水道の民営化の状況について知りたい ・ワクチン、PCR検査、マスクの件についての市長の考えを知りたい ・市長からコロナワクチンに関する発信が少ないという意見がある ・ワクチンの危険性やデメリットについても、発信すべきだと思う ・学校給食の地産地消を進めてほしい ・不登校になった子どもの居場所が磐田市にあるのか知りたい ・磐田市のフリースクールの状況について知りたい ・掛川市のフリースクールとの連携は可能か ・不登校やフリースクールの情報が少なく、検索しても出てこない ・市長の「五つの誓い」にある、マネー教育、キャリア教育については小中学生向けに検討しているということによいか 	<ul style="list-style-type: none"> ・磐田市では水道の民営化について話題にもなったことはない ・ワクチンについては、どうしても打ってくださいますとは言わないが、打ちたい人がきちんと打てる体制は作っておかなければならないと思っている ・ワクチンの危険性についての声を無視しているわけではないし、積極的に聞きながら、市民が安心できるために何ができるか考えている ・マスクについては、外でのマスクは外していいと早い段階で言っている ・コロナ対策については、国・県の方針に粛々とやっていくことが基本だが、いろいろな考え方があることは様々なつながりの中で理解しているのでバランスを重視している ・給食についても、地産地消であることに越したことはないと思っているが、確保量や費用などの問題もあり、これから少し時間をかけて仕組みづくりから取り組んでいくテーマだと考えている ・不登校の子どものために施設として、教育支援センターあすなると、あすなろⅡがある ・私自身の選挙公約に民間フリースクールの導入を入れてあり、任期中の設置を目指したい ・他市のフリースクールとの連携については、人や施設面では難しいと思う ・情報をネット検索するだけでなく、困りごとなどは窓口で直接相談してほしい、そのための体制を充実させている ・マネー教育、キャリア教育は小中学生向けだけでなく、母子手帳の交付時期などに保護者向けのマネー教育なども検討していきたい

【2】

質問・意見	市長コメント
<ul style="list-style-type: none"> ・子どもたちのマスクを外させたい ・大人たちが同調圧力に負け、マスクをしている状況が子どもたちの成長に与える影響が心配 ・マスクはメリットよりデメリットのほうが多い ・日本はマスクをしていても、感染者が世界一になっている ・PCR検査もデタラメなもので信用できない 	<ul style="list-style-type: none"> ・ご意見については、理解できる ・屋外の子どものマスクについては、定例記者会見でも言っているし、早く外してあげたい思い ・しかし、保護者の考えや就いている職業にもよる ・コロナについては、色々な考え方があって、絶対的なものはない。 ・それぞれを認めていくというのが重要であり、基本的な考え方

【3】

質問・意見	市長コメント
<ul style="list-style-type: none"> ・子どもたちは大人の姿を見て育つので、地域においても挨拶やごみ拾いなど、頑張る大人の姿を見せていきたいと活動している ・磐田市は素晴らしい文化財が沢山あるので、そうした歴史に関するものをもっとPRしてほしい ・若い市職員は、市内の色々なところを回って、磐田市の良さを理解すべき ・市職員のキャッチフレーズ「始まりは笑顔であいさつ 明るい未来を語り合おう」は誰に向けているのか気になる ・多様性も認めあうことも重要だと思うが、それ以前に、みんな同じ人間であるという考え方も重要だし、そこがないと本当にお互いを認めあうことは難しいと思う 	<ul style="list-style-type: none"> ・文化財については、来年大河ドラマ「どうする家康」が始まるので、家康関係に一番注力し、国分寺公園の整備、見付や掛塚の整備についても優先順位をつけながら取り組んでいく計画 ・市の職員の文化財等の研修については検討したい ・スローガンは、市職員向けだが、市役所に訪れた市民にもつながっていくもの ・画一的な時代が長く続いた日本で、その反動として、対極の価値観であるダイバーシティ・インクルージョンなどが出てきていると思うし、色々な考え方があるので、寛容な社会を作っていきたいと思う

【4】

質問・意見	市長コメント
<ul style="list-style-type: none"> ・子どもたちは、褒めて育てる雰囲気が出来ていると感じていて、大人も子どもも、お互いを認め合うことができる地域、磐田市になるといいと思う ・陸上部や水泳部がない学校が増えているが、子どもが減っていく中で、部活動の地域移行の考えてについて知りたい 	<ul style="list-style-type: none"> ・お互いを認めあう雰囲気やそうした考えの方が地域で増えるとありがたいと思うし、市役所もそうあってほしいと思う ・部活動の地域移行は正直何も決まっていないうし、これから3～4年かけてステップを踏んでいくと思う ・子どもの数が減っている中で、すべての部活動を残していくことは難しいと思うし、色々な意見を聞きながら、仕組みづくりから進めていきたい